
県立広島大学 保健福祉学部訪問 （平成２５年１２月６日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【参加者の声】 

・「嚥下動作の正常化が必要なことだと認識できました。」 

 ・「見学を含め、興味を持った。現場のニーズとして、より多くの先生に話を聞いてみたい。」 

 ・「新商品開発について、いろいろ相談にのっていただきたい。」 

 ・「先生からの技術指導を受けたい。また、共同研究を行いたい。」 

 ・「今後も継続して実施していただきたい。」 

 

 

 

 

 

 


